
２０２４年 ７月 ８日（晴れ） 第２週 第２４７４回例会

Song ”日も風も星も”

Guest 後閑信也氏・宮部公博氏（服部君ゲスト）

Attendance

会員 ６３名 欠席 6名 出席率 88．68％

President Time 後藤裕一 会長

皆さんこんにちは。本日はクラブアッセンブリーです。

各委員長の皆さん、方針発表よろしくお願いいたします。

本日は、ゲストとして服部国際奉仕委員長の紹介で後閑信

也さん・宮部公博さんがお見えになりました。後閑さん、

宮部さんあまRCへようこそ、例会をお楽しみください。

さて、今年度のクラブ計画書を配布させていただきまし

た。また、先週はロータリーの友とガバナー月信もお配り

しました。ご一読のほどよろしくお願いいたします。ガバ

ナー月信にはガバナー活動方針に目的に応じたQRコード

が載っています。ロータリーの理解を深めるためのラーニ

ングすなわち自習するために使用するためのものです。時

間があるときに見て頂ければよろしいかと思います。途中

で止めても続きから見られますのでよろしくお願いいたし

ます。

7月3日から新紙幣が発行されました。どなたか既に入手

されているかもわかりませんが。新一万円札は2021年の

NHK大河ドラマ「青天を衝け」で主人公であり、近代日本

経済の礎を築いた渋沢栄一です。5000円札は津田梅子、

1000円札が北里柴三郎です。ドラマ放映当時、盛んに取

り上げられ彼の著書「論語と算盤」はベストセラーになっ

たと記憶しております。渋沢は元は商人で一橋慶喜に引き

立てられ日本の資本主義の父ともいわれていることはご案

内の通りだと思いますが、彼の生き方の中で国家主導で富

国強兵の政策の下、三菱グループ創始者の岩崎弥太郎に代

表される明治政府のその政策にのって財閥となっていた人

たちとは違い国民が豊かになれば企業が国が栄えると考え、

政治とは一線を引いて数多くの現在まで続いているたくさ

んの企業を立ち上げた人として尊敬している人であります。

彼の利他的精神はロータリーの理念に通じる人だったと理

解しております。現在に目を向ければ、歴史は繰り返すと

いわれますが、ロシアによるウクライナ侵攻・延々と続い

Today ７月２２日（第２４７５回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「腸内環境で全身の健康が決定！

～腸活とは。（本物の）～」

（株）ファミリーメディカル・ジャパン

代表取締役社長 伊賀野結実様

Next Week ７月２９日（第２４７６回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「あま地区の子ども食堂の今」

おおはる未来食堂 代 表 森久美子様

かもり子ども食堂Miらい 副代表 渡辺佐織様



ている中東の紛争・中国の侵略的な領土拡張など紛争が世

界中で行われ、また新資本主義的グローバル経済への反動

からアメリカにおいても、EU各国でもまた日本においても

２極化・分断した社会状況になっています。今月は母子の

健康月間でありますが紛争地域や発展途上国における飢餓、

そして日本を筆頭に先進国における少子化・貧困層の拡大

が進んでいます。これらを踏まえてロータリアンとして職

業奉仕・社会奉仕を通じての一助となるような活動、そし

てRIの主要な目的であります平和への貢献としてロータリ

ー財団・米山記念奨学金への協力が求められています。も

し、渋沢栄一がロータリアンだったらどのようなことを行

っていたか夢想しておりますが、私としてはできる範疇でI

SERVE の精神で奉仕を行っていきたいと考えておりま

す。みんなで楽しく奉仕活動を行ってまいりましょう。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 次週7月15日（月）は海の日による休会です。次回例

会は7月22日（月）となります。

２ ロータリーレートが7月1日より1ドル161円（6月1

57円）に変更となりました。

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長、よろし

くお願いします。

本日のゲストは服部国際奉仕委員長の紹介で、後閑信

也さん・宮部公博さんがおみえです。当クラブの例会、

お楽しみください。

殺人的な暑さです。皆様、熱中症に注意して元気に過

ごしましょう。

板津和博 副会長

本日、服部君のご紹介でゲストの後閑信也さん・宮部

公博さん、ようこそあまRCへお越しいただきました。

ごゆっくり例会をお楽しみください。ご入会、心から

お待ちしております。

本日クラブアッセンブリー、各委員長の皆様、よろし

くお願いいたします。

神野恭寿 幹事

本日クラブアッセンブリーです。委員長の皆様、方針

発表お願いいたします。

東海広光君

第27回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭が、後2か

月後に迫ってまいりました。紀尾井ホールでの合唱祭、

ホテルニューオータニでの懇親会、大変楽しみにして

おります。会員の皆様にはあと6回の練習日と自主練

習をよろしくお願いいたします。親睦合唱祭は来年は

京都、2年後は長崎、3年後は青森と決まっており、合

唱を愛するロータリアンの熱意には頭が下がります。

あまRCの皆様も、コーラス部に入りロータリーを楽

しみませんか。9月より新しい課題曲になりますので、

新しい部員募集中です。

服部竜也君

ゲストの宮部さん・後閑さん、例会を楽しんでいって

ください。いつ入会されますか？

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

青本道春君

都知事選で41歳の若い男性が165万票獲得しました。

すごい事です。

2024年度、あまRCも沢山の若い役員・理事を登用し

た事で、新しいあまRCが芽生える事を期待していま

す。

池﨑晴美君

サバンナマラソンまであと2か月弱となりました。土

曜日は7キロの荷物を持って山へトレーニング、20キ

ロ地点でダウン。手足がしびれ熱中症になってしまい

ました。本当は230㎞走るので心配になっています。

出発は8月28日です。

伊藤英毅君

暑くなりました。熱中症対策を忘れずにご自愛くださ

い。

加藤憲治君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

北野庸夫君

私にとって、駐車場のスロープが、セマイ！

児玉憲之君

ヒラメ・コチ・アズキマス・マダイ・ヘダイ他多数。

釣り部の例会に参加の皆様、お疲れ様でした。

黒野晃太郎君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

水野 眞君

第17回東海仏教音楽のつどいに黒一点で歌いました。



水谷安紀君

暑くなりました。熱中症対策を忘れずに、ご自愛くだ

さい。

小倉廣三君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

大西晃弘君

本日はクラブアッセンブリーです。各委員長の皆様、

よろしくお願いします。

大竹敬一君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

武井 正君

災害クラスの猛暑です。皆様水分補強をしっかりとお

願いいたします。

山下正人君

先日、あま釣り部会に初参加させて頂きました。釣り

はロマンがあって楽しかったです。有難うございまし

た。

横井久雄君

暑くなりました。熱中症対策を忘れずに、ご自愛くだ

さい。

合 計 ４３，０００円

ク ラ ブ ア ッ セ ン ブ リ ー

米山記念奨学委員長 黒野晃太郎君

あまRCの当委員会への寄付

は常に地区上位にあり、何度も

表彰されております。今年度は

モンゴルよりバトスフェ・ガン

ボロルさんという優秀な学生を

受け入れています。彼女があま

RCの一員であってよかったと思えるよう、会員の皆様には

是非積極的にアプローチをお願いします。本年度、例年に

勝る寄付をお願いします。

ロータリー情報委員長 家田安啓君

会長退任後３年目でロータリー情報委員会委員長に就任

しました。既に３名の入会予定者があり、選考のための面

談を進めております。また、新会員及び３年未満の会員に

対する、楽しい新人研修会を複数回、開催し、当クラブに

対する親和性を強めていただく

と同時に、趣味の会への入会も

強く勧めたいと考えています。

会員増強委員長 中島英之君

今年度の会員増強委員会の委

員は理事や多くの委員会の委員

長がメンバーに入っており、会

長の会員増強への意気込みが感

じられます。会員の減少により

クラブ運営が予算的に大変厳し

くなってきた関係から今年度から年会費が大幅に増加しま

した。これにより新会員の勧誘もなかなか難しくなってい

くことと思います。それでもクラブ継続のためには会員は

増やし続ける必要があります。増強とは何でしょうか。会

員を増やして、クラブを強くすることです。

新会員勧誘のために、あまRCの魅力をもっと発信できるよ

う取り組んでいきます。入会候補者との交流を積極的に行

います。皆様方からの新会員のご紹介をお待ちしておりま

す。また、退会防止に向けて各員会や趣味の会との連携を

とっていきます。

今年度の予定です。

１．ゴルフや食事会など入会候補者の好みに合わせて懇親

の場を設けます。

２．クラブフォーラムの開催。

３．年間出席優秀者の発表と記念品の贈呈。

公共イメージ向上委員長 竹田竜一郎君

今年度、公共イメージ向上委

員長を仰せつかりました竹田竜

一郎です。今期は、あまロータ

リークラブの認知度アップ、イ

メージ向上及び自クラブ内での

マイロータリーの登録率アップ、活用を目指します。それ

には以下の４つの項目に重点を置いて活動します。

１．ロータリーのロゴ変更に対応します。

２．ホームページ及びSNSを活用し、クラブ内外、そして



地域の皆様にあまロータリークラブの活動を知ってい

ただけるようタイムリーな更新や情報発信を行います。

各委員会で行われた活動内容を委員の中で写真等を撮

り、我々に送っていただくようにします。

３．My Rotaryへの登録割合を高め、活用するよう推進し

ます。

４．雑誌「ロータリーの友」への関心を深めていただける

よう推進します。

以上、皆さまのご協力をいただかなければ進められない事

も多くございますので、何卒、ご理解、ご協力の程、宜し

くお願い致します。

ニコボックス委員長 光岡正彦君

後藤裕一年度の会長方針は、

「楽しくやろうあまロータリー

クラブ）」です。ロータリー活動

の中でも、例会の重要性は高い

ので、例会におけるニコボック

ス委員会の役割を果たします。今年度の事業計画では以下

の方針を掲げています。

１．ニコボックス委員会の趣旨をお伝えします。

２．投函時に頂くお金の使い方をお知らせします。

３．例会時には穏やかに会員の皆様をお出迎えします。

４．投函の発表は時間配分に注意し、皆様に明快にお伝え

します。

５．委員会内の親睦をはかるためIDMを開催します。

また、青本前委員長から引継ぎ、今年度も毎月の最終例会

でニコボックス賞を行います。投函促進の一助となれば良

いと考えています。皆様の声を反映させるため、ご意見や

ご要望があればお知らせ下さい。至らない点は多いかと思

いますが、皆様に助けて頂きながらやっていきたいと思い

ます。一年間、よろしくお願いします。

プログラム委員長 稲垣秀樹君

プログラム委員会は後藤裕一

会長のテーマ「たのしくやろう

あまロータリークラブ」に基づ

き、楽しくて、そして会員のた

めになるような卓話を選定して

いきます。具体的には、幅広いジャンルから卓話者をお願

いしたいと考えています。昨年は、趣味の会のPRを実施し

ましたが、PRの時間があまりにも短く、充分なプレゼンテ

ーションができなかったように思います。その反省に立っ

て、2回に分けて実施したいと思います。

趣味の会のPR、新会員卓話、様々なジャンルの卓話を通

して、ロータリークラブへの理解、会員同士の相互理解が

深まるよう努めてまいります。皆さんのご協力をお願いい

たします。

会場委員長 山田朝子君

会長方針「“楽しくやろうあま

ロータリークラブ”（ Let’s h

ave fun & enjoy Ama Rotar

y club !)」に基づき、委員全員

で協力し例会の円滑な運営を心

がけます。会場変更に伴い設営

等の改善を図ってまいります。ご意見・ご要望等をお寄せ

いただきますようお願いいたします。

保健委員長 篠田耕伸君

保健委員会の篠田です。

私はコロナ禍の後期以降と今

の状態は、そんなに変わらない

感じに思いますが、大国の意向

で色々なことが決められ、振り

回され、何が正しいか？正しくないか？が良く分からない

今の世界。そんな時だからこそ、自分で情報とって、納得

して行動することが重要だと思います。

保健委員会として、会員とその家族の身体と歯の健康を、

太く長く保って頂けるように考えて、情報提供したいと思

っています。そして、

１．年二回の卓話の実施。

２．随時、歯科についての相談。

３．有酸素運動で、健康維持。

を考えています。宜しくお願い致します。


